

## Aa Gym Imbau Masyarakat Jangan Bertengkar Gara-gara Pilpres 2024

**BANDUNG (IM)**- Tokoh ulama Jabar, Abdullah Gymnastiar atau lebih dikenal Aa Gym mengimbau masyarakat agar jangan bertengkar gara-gara Pilpres 2024, yang akan digelar pada 14 Februari 2024 mendatang.

Aa Gym mengatakan, perbedaan pilihan atau pandangan terhadap pasangan calon yang berkontestasi di Pilpres 2024 merupakan hal biasa. Menurutnya, pasangan nomor urut 1 Anies Baswedan-Muhaimin Iskandar, pasangan nomor urut 2 Prabowo Subianto-Gibran Rakabuming Raka, maupun pasangan nomor urut 3 Ganjar Pranowo-Mahfud MD memiliki kelebihan dan kekurangan masing-masing.

Untuk itu, Aa Gym mengajak agar masyarakat jangan sampai terpecah dalam kontestasi Pilpres 2024 ini. Dia meminta agar masyarakat

memilih sesuai hati nurani dan menentukan pilihan pada sosok yang paling baik menurut pandangan masing-masing, serta tentunya memohon petunjuk kepada Allah. "Jangan bertengkar soal Pilpres 2024. Pilih pemimpin yang sesuai dengan yang kita harapkan. Istikharah," ujar Aa Gym pada peserta aksi solidaritas Palestina di Kota Bandung, baru-baru ini.

Sebagai umat muslim sambung dia, sudah seharusnya memilih pemimpin yang memiliki pemahaman agama secara baik. Di mana harapannya, dapat menjalankan amanah dengan baik atas dasar ketakwaan pada Allah SWT. "Pilih pemimpin yang shaleh dan takut pada Allah," tandasnya. ● pra

## Kab. Bogor Darurat Bencana, Longsor dan Puting Beliung, Rusak Belasan Rumah

**CIBINONG (IM)**- Dalam beberapa hari terakhir, bencana alam seperti tanah longsor dan angin puting beliung kerap terjadi di Kabupaten Bogor.

Sedikitnya ada dua Kecamatan di Bumi Tegar Beriman ini yang dilanda bencana alam dalam tiga hari terakhir, di antaranya Kecamatan Leuwisadeng dan Kecamatan Ciomas.

Di Kecamatan Leuwisadeng, bencana tanah longsor dan angin puting beliung ini terjadi di waktu yang bersamaan, pada Jumat (12/1) sekira pukul 07.00 WIB.

Kabid Ratik BPBD Kabupaten Bogor, M Adam Hamdani menyebut, bencana alam ini melanda 3 kampung yang berada di Desa Kalong 2, Kecamatan Leuwisadeng.

"Dikarenakan hujan deras dengan durasi yang cukup lama sehingga mengakibatkan TPT akses jalan menuju makam dan kampung kalong tonggoh longsor," kata Adam melalui keterangannya, Minggu (14/1).

Selain tanah longsor, angin puting beliung pun juga melanda wilayah tersebut, sehingga merusak beberapa atap dan tembok rumah milik warga.

Karena angin puting beliung yang melanda ini, sedikitnya ada 4 rumah yang mengalami kerusakan dengan

rinian 1 rumah rusak berat dan 3 lainnya rusak sedang.

Lebih lanjut, Adam menyebut, selain rumah rusak, adapula bangunan terancam akibat Tanggul Penahan Tanah (TPT) yang longsor dengan panjang 25 meter dan tinggi 2,5 meter.

Dari Leuwisadeng, berpindah ke Kecamatan Ciomas, yang mana di wilayah ini, bencana alam angin puting beliung dan tanah longsor terjadi di 4 Kampung yang berada di Desa Sukamukmur pada Sabtu (13/1) sekira pukul 15.00 WIB.

"Hujan deras disertai angin kencang Dengan intensitas yang Cukup lama di Wilayah kecamatan Ciomas yang berakibat 7 rumah mengalami kerusakan terdampak angin kencang dan Tanah Longsor," ucap Adam.

Akibat bencana alam tanah longsor dan angin kencang, sedikitnya ada 7 rumah warga yang mengalami kerusakan, dengan rincian 2 rumah rusak sedang dan 5 lainnya rusak ringan.

Tidak ada korban jiwa maupun luka dalam dua kejadian bencana alam tersebut. Kendati begitu, BPBD Kabupaten Bogor terus menghimbau masyarakat untuk waspada, mengingat saat ini cuaca ekstrem sedang melanda di sejumlah wilayah di Indonesia, khususnya Kabupaten Bogor. ● gio

CEGAH NARKOBA DI SEKOLAH

## Pj. Bupati Bogor Asmawa Tosepu Deklarasikan Sekolah 'Bersinar'



Pj. Bupati Bogor deklarasi Sekolah Bersinar Narkoba (Bersinar).

**BOGOR (IM)**- Pj. Bupati Bogor, Asmawa Tosepu menggandeng Kepala Sekolah SMP se-Kabupaten melakukan deklarasi Sekolah Bersinar Narkoba (Bersinar), sebagai bentuk komitmen dalam memberantas peredaran dan penyalahgunaan narkoba di Kabupaten Bogor, yang berlangsung di SMPN 1 Cibinong, kemarin.

Dalam kesempatan ini Pj. Bupati Bogor, Asmawa Tosepu, meminta kepada seluruh sekolah baik SD dan SMP di Kabupaten Bogor untuk segera membentuk Satuan Tugas (Satgas) Anti Narkoba untuk menjadi garda terdepan dalam mencegah masuknya narkoba sekolah.

"Saya sangat apresiasi deklarasi Sekolah Bersinar yang dimulai dari tingkat SMP semoga bisa dilanjutkan ke tingkat SD, dan saya berharap Sekolah Bersinar ini dapat memperkuat komitmen dalam mencegah dan memberantas narkoba di kalangan generasi muda di level SD hingga SMP," ungkap Asmawa Tosepu.

Bersinar di tingkat SMP sebagai wujud komitmen dalam menyukseskan pro-

gram P4GN di Kabupaten Bogor.

"Ini salah satu upaya kami dalam percepatan pencegahan masuknya peredaran dan penyalahgunaan narkoba di Kabupaten Bogor. Kami siap memberikan dukungan baik bimbingan teknis, pembekalan peningkatan kapasitas para Kepala Sekolah serta sosialisasi tanpa pungutan biaya atau 100 persen gratis, serta rehabilitasi," terang, Renny.

Selanjutnya, Kepala Dinas Pendidikan Kabupaten Bogor, Bambang W Tawekal menambahkan bahwa, deklarasi sekolah bersinar SMP se-Kabupaten Bogor merupakan salah satu upaya dalam mendukung arah kebijakan Pj. Bupati Bogor dalam menciptakan dunia pendidikan yang berkualitas bagi masyarakat di Kabupaten Bogor.

"Melalui deklarasi ini, kami menolak sekeras-kerasnya peredaran dan penyalahgunaan narkoba masuk di lingkungan sekolah. Kami berkomitmen untuk mensosialisasikan bahaya penyalahgunaan narkoba kepada warga sekolah secara massif," tegasnya. ● gio

# 8 Nusantara



IDN/ANTARA

## WISATA MENGENAL RUSA

Wisatawan memberi makan rusa koleksi Taman Balekambang yang dititipkan di kawasan Taman Sriwedari Solo, Jateng, Minggu (14/1). Keberadaan rusa tersebut menjadi daya tarik bagi wisatawan untuk mengunjungi Taman Sriwedari sebagai destinasi wisata alternatif Kota Solo sekaligus tempat edukasi mengenal satwa.

# Pedagang Berharap Jalan Tembusan Pasar Jambu Dua Bogor Dibuka Lagi

Jalan akan dibuka kembali dalam waktu dekat, namun solusi pasti didapat oleh Pemkot Bogor bahwa pengelola Plaza Jambu Dua tengah melakukan pembebasan lahan untuk akses jalan baru yang tak jauh dari lokasi akses jalan saat ini.

**BOGOR (IM)**- Pedagang

Pasar Jambu Dua di Bogor berharap akses jalan tembusan menuju pasar mereka segera dibuka. Sebab mereka mengalami penurunan omzet yang drastis setelah jalan tembusan itu ditutup untuk renovasi mal.

"Mudah-mudahan dibuka lagi. Ramai lagi pasar. Kasihan para pedagang," ujar salah satu pedagang, Embeh (69) di lokasi, Minggu (14/1).

Sama dengan Embeh, Alan (40) yang juga pedagang di kawasan Pasar

Jambu Dua memiliki permohonan sama. "Keinginan semoga dibuka lagi," ucap Alan.

Pantauan di lapangan, saat ini jalanan tembusan hanya bisa dilalui oleh pejalan kaki. Padahal awalnya, jalan tembusan ini bisa dilalui oleh kendaraan roda dua dan kendaraan roda empat.

Alan (40) yang sehari-harinya menjual air mineral dan gas, mengeluhkan pendapatan yang menurun. Imbas dari penutupan jalan, omzet penjualan harian Alan merosot hingga

80 persen.

"Ada penurunan omzet banget. Kalau penurunan itu hampir sekitar 70 sampai 80 persen. Soalnya pasar akses jalannya enggak ada, dulu jalurnya kelihatan. Warga juga males jalan ke sini," ucap Alan. Alan bercerita, dahulu tempat berjualannya ini termasuk kawasan yang sangat strategis karena dilewati kendaraan pribadi atau angkot (angkutan perkotaan). Namun, karena area jalan ditutup sebagian pengunjung pasar enggan berbelanja di Pasar Jambu Dua. "Tadinya, semua mobil pribadi dan angkot 08 lewat sini. Pengunjung sepi," ungkap Alan.

## Dibuka Dalam Waktu Dekat

Pemkot Bogor akhirnya dapat menemukan solusi penutupan akses jalan menuju Pasar Jambu Dua di wilayah Kecamatan

Bogor Utara.

Sementara jalan akan dibuka kembali dalam waktu dekat, namun solusi pasti didapat oleh Pemkot Bogor bahwa pengelola Plaza Jambu Dua tengah lakukan pembebasan lahan untuk akses jalan baru yang tak jauh dari lokasi akses jalan saat ini. Diketahui, pembukaan akses jalan itu setelah tercapainya kesepakatan antara Pemkot Bogor dengan PT. Grahaungung Wibawa selaku pengelola Plaza Jambu Dua.

Wali Kota Bogor, Bima Arya menuturkan, dari hasil pertemuan kemarin dengan pengelola Plaza Jambu Dua, pertama kedua pihak sepakat untuk membangun komunikasi secara intens terkait dengan rencana pengembangan mal Jambu Dua dan penyelesaian Pasar Jambu Dua.

"Ya, bahwa dua kegiatan itu harus sinkron dan juga bisa diakselerasikan.

Pemkot Bogor mendukung rencana pengembangan yang tengah dilaksanakan pengelola Plaza Jambu Dua," ungkap Bima kepada wartawan pada Minggu (14/1).

"Kami mendukung penuh pengembangan mal Jambu Dua agar lebih ramai dan memiliki nilai ekonomi lebih tinggi. Dan kami minta pihak mal Jambu Dua agar berkoordinasi juga dengan Perumda Pasar Pakuan Jaya (PPJ) terkait dengan operasional kedua tempat ini, baik akses jalan, parkir, sampah, dan lain sebagainya," tambah Bima.

Bima menjelaskan, Pemkot Bogor dengan pengelola Plaza Jambu Dua juga menyepakati untuk mengembalikan akses jalan menuju Pasar Jambu Dua dari arah Jalan Ceremai Ujung yang sempat ditutup sejak Desember 2023 itu. ● pra

## Sekelompok Pengunjung Nyaris Hanyut Saat Body Rafting

**BOGOR (IM)**-

Masyarakat yang hobi melakukan wisata susur arus sungai deras atau lebih dikenal body rafting sebaiknya berhati-hati saat musim penghujan tiba.

Pasalnya, debit air bisa saja tiba-tiba mengalami peningkatan dan warna air yang semula bening berubah menjadi kecoklatan. Hal itu bertanda banjir bandang terjadi yang disebabkan curah hujan yang tinggi di hulu sungai.

Seperti yang terjadi di Curug Barong di Megamendung, Bogor, Jawa Barat, salah satu lokasi yang biasa digunakan untuk body rafting, sekelompok pengunjung nyaris terbawa air deras di sekitar curug.

"Saya lihat tiba-tiba air tinggi dengan waktu cepat dan ada sedikit gemuruh," kata Dino salah satu pengunjung usai body rafting di Megamendung, Bogor, Jawa Barat, Sabtu Petang (13/1).

Saat kejadian, ia dan beberapa teman serta ditemani petugas dari pengelola susur sungai. Saat itu cuaca hanya mendung saja dan sedikit gerimis. Tapi, menurut dia, entah kenapa tiba-tiba ada aliran air yang cukup besar dengan warna kecoklatan. "Hitungan detik, air naik begitu cepat dan deras sekali," kata dia.

Beruntung, dirinya dan bersama sejumlah temannya selamat dari kejadian tersebut. Dirinya juga berterima kasih kepada petugas yang mengantarkannya karena dengan sigap menginformasikan bahwa ada air deras akibat hujan di hulu.

"Terinfo dari petugas

di saat air naik begitu cepat" kata dia.

Cuplik, salah satu pengunjung yang juga ikut dalam susur arus sungai tersebut mengatakan bahwa saat debit air tinggi, beberapa batu yang semula ada dan menjadi pijakan, sudah tenggelam karena debit air naik begitu cepat.

Saat itu, kata dia, dirinya tidak terlalu mendengar dari beberapa warga sekitar yang berteriak untuk segera menepi, karena suara gemuruh air terjun dan teriakan antara panik dan senang menjadi satu.

"Kan biasanya pengunjung suka teriak-teriak di sungai melupakan kegembiraannya, hanya saja saya curiga kok air naik cepat banget," kata dia.

Sementara itu, pengelola Curug Naga, Ebot mengatakan bahwa susur arus sungai di sejumlah curug telah diawasi petugas. Mereka menginformasikan jika terjadi lonjakan air yang datangnya dari hulu sungai.

"Biasanya langsung diinfo melalui HT, setelah itu kita minta pengunjung segera naik dari sungai," kata dia.

Dikatakannya, susur arus sungai yang ada di Curug Barong, Curug Naga maupun Curug Priuk merupakan anak sungai yang mengarah ke hilir salah satunya melalui Bendungan Katulampa.

Sering kali, jika musim penghujan kondisi air mengalami peningkatan debit secara mendadak. Kondisi ini telah diantisipasi pengelola agar terhindar dari ancaman banjir bandang. ● pra

## Pj. Bupati Bogor Dorong HAB ke-78 Wujudkan Pemilu Damai

**BOGOR (IM)**- Pj. Bupati Bogor, Asmawa Tosepu menghadiri kegiatan Peringatan Hari Amal Bakti (HAB) Agama ke-78 tingkat Kabupaten Bogor yang berlangsung di Agro Wisata Gunung Mas, pada Sabtu (13/1).

Asmawa Tosepu menegaskan bahwa peringatan HAB ke-78 merupakan momentum kolaborasi antara Pemkab Bogor dengan Kemenag Kabupaten Bogor untuk bersama-sama berkolaborasi menciptakan Pemilihan Umum (Pemilu) Tahun 2024 damai dan aman.

"Mari bersama-sama membangun sinergi dan kolaborasi antara Pemkab Bogor dengan Kemenag Kabupaten Bogor bersama jajaran untuk mewujudkan pesta demokrasi damai, membangun Kabupaten Bogor, membangun warga masyarakat Kabupaten Bogor jadi Kabupaten maju dan senantiasa kondusif," tegas Asmawa Tosepu.

Lanjut Pj. Bupati Bogor, bahwa pesta demokrasi tahun 2024 adalah pesta demokrasi terbesar sepanjang sejarah perjalanan Kabupaten Bogor ditentukan hanya dalam kurun waktu lima menit pada saat memberikan suara di bilik suara.

Menjadi penting partisipasi dan kehadiran kita semua warga masyarakat untuk menyukses-

kecuali di Kabupaten Bogor. Tahun ini juga akan dilakukan Pemilukada serentak termasuk pemilihan Bupati Bogor.

"Saya titip kepada semua, baik guru, kepala sekolah, madrasah dan penyuluh agama mari kita wujudkan pelaksanaan pesta demokrasi tahun 2024 dalam keadaan wilayah kondusif. Kalian adalah ujung tombak penyuluh agama yang ada di lingkungan wilayah masing-masing di Kabupaten Bogor. Kita pertahankan kondusifitas Kabupaten Bogor yang selama ini terjadi di tengah-tengah pelaksanaan pesta demokrasi," ungkapnya.

Dalam kesempatan ini Asmawa Tosepu mengingatkan dan mengajak, kepada seluruh masyarakat Kabupaten Bogor untuk mewujudkan pesta demokrasi yang aman dan lancar. Juga mengajak, mengedukasi dan mensosialisasikan kepada warga masyarakat untuk gunakan hak konstitusinya, menggunakan hak politiknya.

Menurutnya, karena perjalanan bangsa dan negara lima tahun kedepan termasuk perjalanan Kabupaten Bogor ditentukan hanya dalam kurun waktu lima menit pada saat memberikan suara di bilik suara.

Menjadi penting partisipasi dan kehadiran kita semua warga masyarakat untuk menyukses-

kan dan berpartisipasi dalam rangka pelaksanaan pesta demokrasi ini," turnnya.

Ia juga meminta kepada seluruh masyarakat untuk bisa menjadi penyujuk di tengah kontestasi yang sedang terjadi. Asmawa Tosepu berharap di pundak semuanya terutama jajaran Kemenag Kabupaten Bogor, para kyai, guru, ustadzah dan ustad yang ada di masing-masing sekolah dan penyuluh agama agar dapat menjadi penyujuk atas berbagai perbedaan pandangan dan pilihan.

"Mari kita jadikan keragaman baik pandangan maupun pilihan sebagai rahmat karunia tidak perlu kita persoalkan perbedaan itu. Perbedaan cukup terjadi dalam bilik suara saja tidak lebih dari lima menit, sebelum dan sesudahnya kita semua adalah warga negara yang sama sehingga kondisi kabupaten bogor yang kondusif yang aman nyaman akan bisa kita wujudkan," tandasnya.

Turut hadir dalam kegiatan HAB ke-78 tingkat Kabupaten Bogor ini yakni, Kepala Kementerian Agama Kabupaten Bogor, Ahmad Syukri, Unsur Forkopimda Kabupaten Bogor, Aspekkesra, Kadiskominfo, Kadishub, Kadisbudpar, Camat Cisarua, Pimpinan Bank BSI, para Kepsek Madrasah, Guru, para ustad dan ustazah serta lainnya. ● gio



Pj Bupati Bogor berharap momen HAB Kemenag, ikut menyukseskan pemilu damai.